



昨年（令和元年 9 月） 青山デンタルクリニックは すぐ隣に新築移転リニューアルオープンしました！

みなさまの“素敵なお顔”と“豊かな人生”をサポートする・・・
「健康・アンチエイジング」をコンセプトとした歯科医院へ

ここ小田原鴨宮にて 2007 年に青山デンタルクリニックを開院し、日々地域の皆さま、ご来院いただいているゲストの皆さまに支えていただきながら、13 年が経過いたしました。

『癒し』と『おもてなし』のリゾートクリニックを目指し、これまでメンバーと共に歩んできましたが、今では当院の思いに共感いただける多くのゲストの皆さまにご来院いただき、なかには遠方から来ていただく方もいらっしゃり、心より感謝しております。

「より皆様の健康のお手伝いを通じて豊かな人生と笑顔づくりのお手伝いをしたい」そのような思いから、新年号の「令和元年」という節目の年に、前クリニックの隣地にて、新規移転リニューアルオープンをいたしました。

新しいクリニックでは、ハワイアンリゾートを感じて頂けるような癒される快適な空間と、より「健康・アンチエイジング」へとつながる「健康寿命延伸」医療サービスを提供しております。

感染予防対策も引き続き力を入れており安心安全な環境をつくっています。今後とも青山デンタルクリニックをよろしく願いいたします。

